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Fumata nera per il rettore: giovedì di nuovo alle urne 

A Ruberti il maggior 
numero dei consensi 
alla prima votazione 

Il preside di ingegneria ha ottenuto 236 dei 640 voti espressi • Pesante insuc
cesso di Vaccaro (178 voti) • 159 voti sono andati al professor Fidanza • Il quorum 
per essere eletti è la maggioranza assoluta dei votanti - Le dichiarazioni dei candidati 

Si infittisce il mistero intorno alla preoccupante vicenda 

A Guidonia si cerca da 8 giorni 
l'idraulico scomparso nel nulla 

! Le battute sono continuate senza esito -1 carabinieri hanno interrogato decine di persone senza riuscire a imboccare una 
« pista » • « Non può essere fuggito di sua volontà » dicono i familiari • ^spiegabile il movente di un'eventuale vendetta 

Non è bastata la prima 
votazione per eleggere il nuo
vo rettore dell'Università. 11 
quorum (la metà più uno dei 
voti espressi) non è stato 
raggiunto da nessun candida
to, e il corpo elettorale è ri
convocato per giovedì della 
prossima settimana, per pro
cedere al secondo scrutinio. 

Il professor Antonio Ruber
ti (sostenuto da uno schiera
mento vasto di forze progres
siste) ha ottenuto 230 dei (540 
voti espressi. 11 rettore uscen-
te Giuseppe Vaccaro ha rac
colto i consensi di 178 do
centi; mentre Alberto Fi 'nn 
za, preside di farmacia, è 
stato votato da 159 professo
ri. Altri voti sono andati a 
Remo Cacciafesta,- preside-di 
Economia (1(5). mentre 4 
schede sono state disperse e 
47 bianche. 

La conclusione interlocuto
ria della votazione di ieri. 
era largamente scontata alla 
vigilia; tuttavia il risultato 
delle urne non ha mancato 
di suscitare sorpresa, per al

cuni suoi aspetti, negli am
bienti universitari. 

Non era prevista, in primo 
luogo, l'alta percentuale dei 
votanti (oltre l 'ottantuno per 
cunto degli aventi diritto, mol
to superiore a quella registra
ta negli anni precedenti); se
gno evidente del grande inte
resse che questa competizio
ne elettorale ha succitato in 
tutti i settori dell'ateneo. An
che il massiccio consenso che 
si e registrato intorno al no
me di Ruberti è a ivu to al di 
là delle previsioni. Lo stesso 
preside di ingegneria non si 
aspettava una tale afferma
zione. Ma la sorpresa mag
giore è venuta dal risultato 
negativo di Vaccaio - che 
fino a ieri sembrava il favo
rito — e dalla significativa 
confluenza di voti sul nome 
di Fidanza, che era stato con
siderato, alla vigilia del voto. 
un semplice candidato di di 
sturbo. I condensi raccolti dal 
preside di Farmacia, appaio
no chiaramente come voti di 
opposizione a Vaccaro, me-

In vista della stesura dei documento 

Comune: la giunta 
discute i criteri 

per il bilancio 77 
Affrontat i nella riunione i tenti dell'occupazione 
e del personale dei nidi - Iniziativa per Maccarese 

I criteri di massima per la 
stesura del bilancio capitolino 
di previsione per il 1977, la si
tuazione dell'occupazione gio
vanile e i progetti di interven
to, la conferma del provvedi
mento di ampliamento degli 
organici del personale degli 
asili nido: questi gli argomen
ti principali di cui si è occu
pata la giunta comunale nel
la sua ultima sec'u*a. 

Significativa la tempestivi
tà con cui l'amministrazione 
si sta muovendo — segnando 
in ciò uno stacco nettissimo 
rispetto al passato — nella 
elaborazione del bilancio p.e 
ventivo. La giunta è decisa 
a mantenere l'impegno a dare 
al Comune per il prossimo an- j 
no un bilancio che rappresen
ti realmente uno strumento 
per l'attività finanziaria del 
Campidoglio, e non il consun
tivo che di fatto era divenuto 
in questi anni di gestione de. 
Forte di questa decisione. 1' 
assessore al bilancio e ai tri
buti Vetere ha da tempo av
viato il lavoro, e su questo 
ha riferito appunto alla 
giunta. 

Quali criteri generali per la 
redazione del documento 
esposti da Vetere? Si è «li-
scusso. anzitutto, come è na
turale. della diminuzione col
la spesa corrente, di una mi
gliore determinazione delle 
spese per il personale, delle 
misure per aumentare le en
t ra te capitoline. Si è quindi 
dibattuta la questione dei 
provvedimenti necessari per 
gestire in economia i servizi. 
affrontando infine il problemi 
della indicazione immediata 
per le scelte di investimen
to. Va inoltre segnalata la 
approvazione di una delibera 

Benzoni la giunta ha quindi | 
dato mandato di elaborare a i 
breve scadenza un piano di | 
proposte operative. Per le | 
questioni dell'azienda Macca j 
rese, l'amministrazione ha in- i 
fine deciso su proposta di I 
Mancini di richiedere alle ! 
Partecipazioni statali l'urgen- j 

te convocazione cV un incontro | 
coi rappresentanti del Comu- j 
ne, della Provincia, della Re- | 
apcne. dei sindacati e delle j 
forze imprenditoriali. 

Bloccata la via 
Flaminia per 

protesta contro i 
disservizi STEFER 

Bloccata ieri per tre ore 
la via Flami'iia presso piaz
zale Flaminio. Un gruppo di 
pendolari di Formello. un 
centro di 3 mila abitanti a 
pochi chilometri da Roma. 
lia occupato la strada per 
protestare contro l'insuffi
cienza dei servizi della STE
FER. 

L'episodio che ha motivato 
la manifestazione è avvenuto 
verso le 13.:i0. quando, invece 
dei soliti due autobus che 
dovevano riportarli a casa, 
gii studenti e i lavoratori ne 
hanno visto arrivare uno so
lo per ni più già stracarico 
di passeggeri. Alle proteste. 
il personale della STEFER 
ha risposto dicendo che non 
vi erano altre vetture dispo
nibili e che quindi non c'era 
titilla da fare. 

A que.it o punto la folla 
ohe si assiepava alla ferma-

che autorizza a contrarre un ! ta ha bloccato il pullman 
mutuo per ripianare il disa- e poi ha invaso la strada 
vanzo riell'ATAC negli anni j provocando seri intralci ai 
t ra il "71 e il "74. 

Sulla situazione occuparlo 
naie, con particolare riferi
mento a quella giovanile, la 
giunta ha ascoltato una rela
zione dell'assesore Mancini. 
che sottolineando l'urgenza tV 
un piano straordinario di In
terventi e di investimenti, lo 
ha collegato a un quadro p.ù 
ampio di riconversione e pro
grammazione. sulla base del
le reali possibilità occupazio
nali della città. 

A Mancini e al prosindaco 

traffico, particolarmente in-
tci.-io in quel momento. /So 
no anni che sopportiamo i 
disservizi delta STEFER — 
ha detto Franco D'AICSMO. 
UH3 dei cittadini che aspet
tava il pullman — ma quello 
che è successo ozzi è s!ato 
veramente trcppo;>. 

Il blocco è terminato alle 
lfi.30. quando è munto un 
isoettore della STEFER il 
quale ha cr-icordato r e i i 
manifestanti un i i r cn ' ro per ' 
questa mattina alle 10. 

scolati con quelli che espri
mono la volontà di conserva
zione (Vi settori accademici 
più chiusi. 

Le prime reazioni ufficiali 
al risultato di ieri pomerig
gio sono venute proprio dal 
professor Fidanza, che si è 
mostrato soddisfatto dell'esi
to Jel voto, ed ha affermato 
che non intende ritirarsi d'I
la competizione. 

Antonio Ruberti, da parte 
sua, ha messo in rilievo il si
gnificato positivo della com
pattezza dimostrata dalle for
ze più avanzate dell'ateneo, e 
della ampiezza collo schiera
mento che lo ha sostenuto. 
testimoniando la presenza, j 
anche nel corpo accademi- j 
co. di una forte volontà di | 
rinnovamento. j 

Vaccaro. da parte sua. ha 
rilascino unii telegrafica di- ! 
chiarazione, nella quale af
ferma che « la situazione che 
si è venuta a creare nella j 
nostra università mi induce. 
come rettore in carica, a ri
flettere sul risultato del voto 
odierno e a esaminare atten-
tamente l 'a t teggiamento da 
assumere in funzione degli 
interessi esclusivi del nostro 
ateneo ». | 

Da alcune indiscrezioni ! 
trapelate negli ambienti vici- ! 
ni al rettore, sembra tutta- j 
via che Vaccaro non intende, j 
almeno per il momento, ri- | 
nunciare alla candidatura. Un | 
gesto di tal genere — avreb-^, 
be affermato — può avere»; 
un significato soltanto se pre
ceduto da un chiarimento e 
da un accordo ampio fra le 1 
componenti democratiche del- ! 
l'ateneo, che tolga spazio alle j 
forze apertamente conserva- ' 
trici. I 

Le operazioni di voto, ieri. ! 
si sono svolte sotto la dire
zione di una commissione e 
lettorale composta c'«il profes 
sor Francesco Santoro Pas-
sarelli. decano dell'ateneo, e 
tre scrutarli i professori Asor 
Rosa. De Angelis e Pinto. 
L'affluenza alle urne è sta
ta massiccia sin dalle prime 

! ore del mattino. Alle 11 ave
vano già votato oltre 300 do-

! centi; fra gli altri lo stesso 
! rettore Vaccaro e alcune per-
J sonalità fra cui il presiden-
! te della DC. Aldo Moro, e 
i il sindaco di Roma Giulio 
|«Carlo Argan. 
j Le urne sono state chiuse J 
i alle 16 precise — l'ultimo do- • 
I cente a depositare la scheda. . 
! il professor Paolo Biocca, di • 

Medicina, ha votato pochi ' 
I istanti prima della scadenza ' 
| — ed è subito iniziato lo scrii- ' 
] tinio. Lo spoglio si è svolto j 
i alla presenza di numerosi do- ; 
! centi, e anche tV. una folta : 

I rappresentanza degli studenti. ' 
! Dalle prime battute è stato ! 
I subito evidente che nessun ' 
j candidato avrebbe raggiunto I 
• il quorum necessario all'eie- | 

zione: e al tempo stesso si '• 
è delineata la affermazione • 
parziale di Ruberti. che du
rante tutto lo scrutinio ha 

| avuto un numero di voti nrag-
j giore di quello dei suoi an-
, tagonisti. 
; Alle 18 i risultati definitivi. 
! e l'annuncio — dato da Pas-
j sarelii — che la seduta era j 
j convocata nuovamente per la 
! prossima settimana. Sette 
j giorni di tempo — ha coni- J 
; mentato il decano — per da- j 
i re a tutti (elettori e candi- , 
! dati) , la possibilità cV riflet- ; 
I tere sul risultato del voto. ; 
' Da registrare infine la de- j 
] cisione dell'associazione do- t 
, centi democratici di convoca- ' 
j re per lunedi sera una riu- '. 
' nione dei propri aderenti, e j 
! di inviare, martedì, una dele- ; 
! gazione al Parlamento per in- ! 
! contrarsi con i presidenti di | 
. Camera e Senato. Ingrao e • 

Fanfani. allo scopo di solleci- i 
tare una rapida approvazione , 
della lesse per l'allargamen . 
to del corpo elettorale. Come ( 
è noto, infatti, secondo il re- . 
eoiamento vigente, il cV.ritto ; 
di voto spetta soltanto a: do- ] 
centi ordinari, mentre è già j 
pronto un disegno di legge — 
presentato da tut t i : partiti J 
democratici — per estendere • 
l'elettorato attivo a tutti i 
membri de; consigli di fa-

I colta. 

Macchia nera 
sul Tevere 

Una macchia nera è comparsa su! 
Tevere in tutta la sua larghezza e psr 
una lunghezza di oltre quattro chilo
metri da Ponte Matteotti a oltre l'I.->o 
la Tiberina. 

Ad accorgersi della macchia, che ha 
reso nerastra la superficie del fiuim 
sono stati alcuni cittadini che hanno 
telefonato ai vig'li del fuoi-o e alla 
sala operativa della questura di Ro 
ma. Dai primi accertamenti fatti dai 
vigili del fuoco sembra che la mac
chia sia stata causata d.i immissione 
dì olio bruciato nelle acque del fiume. 

Sul posto si è recato anche il pretor? 
Gianfranco Amendola. esp?rto di prò 
blemi ecologici, il quale ha disposto 
che i carabinieri del nucleo antisoii-
sticazioni facciano prelievi di cam
pioni dell'acqua per esaminarli pò: 
in laboratorio. 

NELLA FOTO: la macchia nera su! 
fiume, all'altezza ci ponte Matteott.. 

Dopo la messa in liquidazione della fabbrica di Civitavecchia 

Alla SILAF operai in assemblea 
per difendere i posti di lavoro 

Le gravi responsabilità padronali nel dissesto dell'azienda - Le organizzazioni dei lavoratori tenute 
all'oscuro fino all'ultimo - Oggi riunione con le forze politiche - Prosegue la lotta alla cartiera Etruria 

Sono da quattro giorni in assemblea permanente all'interno dell'azienda i 62 operai della «SILAF», una fornace di 
laterizi di Civitavecchia messa in liquidazione una ventina di giorni fa: e ciò in seguito al grave stato di «deficit» finan
ziario provocato da una gestione irrazionale, priva di una reale programmazione e appesantita da un cumulo di spese 
superflue. I rappresentanti dei lavoratori impegnati a dilVndere il posto si incontreranno oggi con i dirigenti dell'azienda. 
presso l'ufficio regionale del lavoro, per esaminare il problema e sottolineare la validità dello proposte di ristruttura
zione già avanzate dai sindacati per salvare la fabbrica. L'atteggiamento dei dirigenti aziendali, tuttavia, è già apparso 

viziato da una volontà ottu-

Insediato alla 
Regione il comitato 

per la RAI-TV 
Il presidente del consiglio ragionai . Ro

berto Palleschi, ha insediato ieri mattina 
il comitato per i servizi radiotelevisivi. L'or
ganismo. i cui membri sono stati eletti dalla 
assemblea e su designazione dei gruppi.è pre
visto dalla legge di riforma della RAI-TV. 

Il comitato - - ha ricordato tra l'altro 
Palleschi ne! breve discorso che ha pronun
ciato subito dopo l'insediamento - - ha un 
compito molto importante, che non SÌ esau
risce nelle funzioni di controllo 

I membri del comitato sono 9. 11 PCI è 
rappresentato dai compagni Gustavo Imbei-
lone. dell.» segreteria della tederazione ro 
mana. e Alessandro Cardu'.li. redattore del-
l'« Unità ». Antonio Manca e Carlo Bortone 
rappresentano il P3 I : Benvenuto Spano e 
Giancarlo Cascone la DC: Rosalba Ol ' t t a 
il PSDI: Pietro Ramine'la il PRI : Franco 
De Bernardinis il PLI. 

Si aprono all'EUR 
i congressi del 

PRI e dei radicali 
Si apre domani pomeriggio, per conclu

dersi domenica, il 22. congresso dell'unione 
romana del PRI. Sabato matt ina, inoltre. 
avrà inizio anche il congresso regionale del 
partito radicale. ì cui lavori si protrarranno 
fino al pomeriggio del giorno successivo. 
Ambedue avranno luogo nel palazzo dei con
gressi. ali'EUR 

L'inizio dell'assise repubblicana, è previ
sto per le 17. Parleranno prima i rappresen
tanti del movimento femminile e della fede
razione giovanile, prenderanno quindi la pa
rola :1 segretario uscente dell'unione roma
na. Eugeni » Lunetta. Al cengresso. sabato. 
porterà »! saluto del Comune il sindaco 
Argan. 

L'assise dei radicali — -si t rat ta de! secondo 
congresso regionale — si aprirà invece sabato ; unilaterale decisione si è ten 

sa di imporre soluzioni con 
j le quali si tende a coprire 
j le gravi responsabilità di chi 
i ha condotto l'azienda sull'or

lo del fallimento, a tutto dan
no dei sessantadue dipenden-

; ti. Una ventina di giorni fa. 
] infatti, i rappresentanti .sin-
• dacali. recatisi ad un incon-
I tro con la direzione per di-
• scutere problemi inerenti al 

l'organizzazione del lavoro. 
• hanno avuto la sorpresa di 

trovarsi faccia a faccia con 
' il liquidatore della società. 

Senza nessun confronto con 
| il consiglio di fabbrica e le 
, organizzazioni sindacali, in

fatti. l 'amministratore unico 
', della <SILAF» (uno dei due 
: frateìl; Bonini. che hanno 
! imprese anche nel Nord) ave-
; va provveduto alla hquidazio 
• ne per sanare un deficit fi-
1 nanziario di 700 milioni. La 

Sono pa.tsati otto giorni dal
la scomparsa di Silvano P.c 
coni, l'idraulico di Guidonia 
uscito per una ripara/ione in
gente dicendo alla moglie: 
•i Torno tra venti minuti » e il 
mistero sulla vicenda è -̂ ein 
pre più fitto. « Sembra incre 
(libile — dicono i carabinie 
ri — abbiamo cercato dapper 
tulio, abbiamo interrogato ile 
cine e decine di persone, «h 
biamo esaminato tutte le i/><> 
tesi, ma non si riesce a ce 
nire a capo di nulla v. In que
sta >toria. insomma, ormai ci 
sono tutti gli ingredienti del 
* giallo ». « \on è possibile 
che un uomo scompaia im
provvisamente. nel nella, sen 
za irxn rsf,r**»t» — dicono i fa 
miliari di Silvano Picconi, in 
preda all'angoscio più cupa • -
devono trovarlo, devono dirci 
cosa (]li hanno fatto! *. 

La vicenda, quindi, è ci-
ratteviz/ata dall'assenza coni 
pietà di dati di fatto, di ele
menti sui quali costruire ipo 
tesi |X'r organizzare le inda 
gini. Quel poco che si sa. in 
fatti, suona come un insulto 
alla logica. Silvano Picconi, 
HO anni, sposato da quattro. 
padre di due bambini piccoli, 
è uscito di casa venerdì scor
so alle sette meno un quarto 
con l'apparente intenzione di 
tornare subito. Ila detta alla 
moglie <li preparare il caffè. 
lia |K)itato con sé soliamo le 
chiavi della macchina e si è 
allontanato in fretta, vestito 
in qualche modo, insieme con 
la donna misteriosa che ave
va b'issato alla porta imo 
tando un intervento urgente 
•n una ca<a che si stava al
lagando. 

Ma da quando Picconi ha 
varcato la soglia è cominciato 
iì * buio T>: nessuna notizia o 
testimonianza decisiva. Uni
ca traccia, l'automobile dei-
l'idraulico, una « 124 sport ». 
che è stata trovata abballilo 
nata sulla via Maremmana. 
la strada che avrebbe dovuto 
percorrere per raggiungere la 
località dov'era stata indica
ti la fantomatica casa alla
gata. Ma <'ia tutto un'inven
zione. i carabinieri ne sono 
certi . 

Quindi delle due una: o Sil
vano Picconi è fuggito ili -,ua 

volontà <on la scu-»a ilei la
voro urgente, oppure è ca
duto in una trap|»la. I fami
liari sono più propensi a cre
dere nella seconda i|x>tesi. an
che se non se ne sanno spie 
ga''e il motivo. 

Dunque una trappola. Ma 
di chi'.' Chi può avere decido 
di (.eganizzarc un rap.mento 
o una vi-ndetta contro l'idau-
lico di Ctidoma? Parenti del 
lo scomparso o investigatori 
allargano le braccia. La fedi
na di Silvano Picconi è pu
lita. il suo passato limpido. 

mattina alle 9. I lavori, informa un comuni 
cato. saranno aperti a tutti. 

i 

L'Assobar 
contraria agli 
aumenti della 

tazzina di caffè 
L'Assobar « 1 ' associazione 

degli esercenti dei bar che 
fa capo all'Unione commer
cianti) ha annunciato che i 
suoi aderenti non aumente
ranno i prezzi della tazzina 
di caffè. « Ciò — si legge in 
un comunicato — in consi- i 
derazione della grave situa- j 
zione economica che attra- j 
versa il Paese ». L'organizza- ! 
zione precisa, anche, che non : 
applicherà aumenti ad altri -
prodotti. ! 

Come si ricorderà nei gior- ! 
ni scorsi la Fepre e l'Epar ' 
hanno deciso l 'aumento della ; 
tazzina di caffè, che dovreb- , 
be arrivare a 200 lire. , 

Oggi alla sala 
Borromini una 
tavola rotonda 

su scuola e cultura 
! Una tavola rotonda sul te- i 
I ma: «scuola e iniziative cui- ; 

\ turali a Rema >. organizzata i 
| dal comitato cittadino d: i 
ì toordinamento par una scilo- j 
i la democratici, si terrà ogtn 

t'ito di giustificarla asseren
do che per ripianare il d.sa-
van/o occorre ristrutturare 
gli impianti e tenerli fermi 
per tre mesi. Ma i .-.indacati 
hanno sottolineato come in 
una situazione del genere fos
se più opportuno il ricorso 
alla cassa integrazione, e a' 
tempo stesso hanno presen
tato una propcst.» dettaglia
ta d. ristrutturazione della 
azienda elaborata da! consi
glio di fabbrica. I 

A questo punto e. sono ^ta- j 
dei PCI di via Massaciuccoii ( ti var. incontri. .-a e anche I 

Gazzarra fascista 
davanti alla 

sezione del PCI 
di via Massaciuccoli 
Gazzarra fascista ieri po

meriggio davanti alia sezione 

i! quartiere Trieste. Una ven 
j tina di missini delia vicina 
I sezione di via Migmrtina. J .-em'orava che la 
j sono di nuovo usciti allo sco- ! 

interessato alla questione il 
.^indaco di Civitavecchia, e 

direzione 
aziendale ave.-se mutato :i alle ore 17 alia saia Borro- ; „ „ . . . ^ r r a n H n IQ nmvn-i . ., .„.._.- ..~ „ . -,. 

. ., _. : peno cercanao ia pro.o.a- proprio atteggiamento. Ma 
rn:ni. in piazza de..a Chiesa i zione. Hanno strappato nu- ! n ? j 2 j r o d: pcchi giorni \i 
Nuova. : onerasi manifesti ed hanno j posizione padronale" è ' cani-

All'incontro. che vuole av- j urlato attraverso li megafo- i b:ata d: nuovo, al punto che 
viare la programmazione per ; no squallidi sioa.in anticomu- | .-ono stati confermati ì 6? '•-

, nisti. ; 
: L'az.cr.e di ieri seri s: r.- I 
i collega agii aitri gesti tepp.- : 
! sl:c; culminati la settimana I 
• scorsa nell'aggressione in V.a- I 
Ì '.e Libia ad un compagno d?l- ' 
. !a sezione Nomentano i 

una scuoia finalmente inte 
grata nel tessuto soc.-ale e dei 
servizi cittadini, partecipe
ranno numerose personalità 
politiche e dei mondo dell3 
cultura. 

Martedì il provvedimento sarà varato dalla giunta regionale .> P r o m o s s e d a l l ' A l l e a n z a r e g i o n a l e d e i c o n t a d i n i 

Dallo scorporo degli 00. RR. 
nasceranno 7 enti autonomi 
Si avvia a conclusione ì\ lungo cammino della riforma ospedaliera che le precedenti 
amministrazioni avevano lasciato nel cassetto - Come saranno aggregati i nosocomi 

Assemblee nelle campagne 
sulle misure di austerità 

Dure critiche all'aumento dei fertilizzanti — Ribadito il ruolo 
centrale dell'agricoltura per la ripresa economica nazionale 

i 

VeiTà varato martedì, dalla 
giunta regionale, io a scorpo 
r o degli Ospedali riuniti. La 
legge relativa, come e noto. 
e pronta già da qualche tem
po. nell'ultima seduta della 
giunta è stata illustrata dal
l'assessore Rana'.ìi e ha no? 
vuto l'assenso degli altri mem 
bri dell'esecutivo. 

Si avvia in tal modo a con
clusione un lungo lavoro, che 
ha visto l'amministrazione im
pegnata por me^i a portare 
avanti il progetto, del quale 
si parìa da anni ma che du 
rante la precedente legis'.a-
tu ia era rimasto ne! limbo 
delle buone intenzioni. La pro
posta di «scorporo» ideila 
«uale già nei giorni scorsi ab 
biamo illustrato i tratti sa
lienti) è nata dopo un'amp.a 
consultazione con gli esperti. 
gU operatori sanitari e i sin 

' dacati Una volta tradotta in 
pratica, permetterà di d„-ag-
crezare l'elefantiaco apparato 
de f R o Istituto «13 mila po
sti letto, un fatturato che lo 

j pone ai primi posti nella gra-
auator.a delle aziende italia
ne). ormai incapace, nel suo 
anacronistico centrammo, ad 
assicurare un* politici della 
assistenza adeguata 

Con "o i scorporo ». l'ingen 
te patnmon.o agrario e ìm 
mob::.are del Pu"> Istituto «di 
versi antichi palazzi nel cuo 
re di Roma, castelli, tenute 
agricole» verrà .imministrato 
indipendentemente dagli ospe
dali IM gestione d; questi ul-
tmi:. a sua volta, anziené es
sere cantralizzata. verrà affi
data a sette enti autonomi. 
ciiu'vUitu con un proprio con
siglio di amministrazione e 
una piopna pianta organica 

del personale. i 
Ecco ora m dettaglio ; 7 J 

enti che nasceranno dalla di- ; 
saggTegaz:one degli OO.RR.: j 

1 > Tenie ospedaliero « San 
Giovanni » gestirà il San Gio- ! 
vanni e lo geriatrlco provm-
c.a'e dell'Addolorata; 

2» !« Euro-Gartitelìa > «S. 
Eugenio e CTO»; 

3» iì * Monteverde » (San 
Camillo. Spallanzani e Forla 
nini»; 

4» il « Tr.onfale-Cassia -> <S. 
F.lippo e Sant 'Andrea); 

5» il sNcmentano» «Po'.icii-
n.co Umberto I e Eastman»: 

6» il «Roma-centro» «San 
G.acomo. Nuovo Regina Mar
gheri ta); 

7» « Pio istituto di Santo 
Spirito-istituti riuniti di as
sistenza sanitaria e protezio
ne sociale» «Santo Sparito. | 
Regina Elena e Oftalmico). I 

La Alleanza rei.onale de: i s.one industr.ale. S: tratta, in 
contadini ha preso in esime \ sostanza —sostiene la no:a — 
le recenti nv-»u:e di emergen- ] di riaffermare il ruolo prima-
za varate dal governo An- | r.o dell'agricoltura «* nell'im 
dreotti esprimendo « preoccu- | pezno p.u generale per far 
pazione per gli effetti che es- uscire il piese daii.i crisi e 
si avranno sul reddito de; col- per realizzare un nuovo ma-
t iva tori se non aecompasna- ! dello di svi luppo. . 
ti da proposte concrete e im- ! Proprio ixv que.-*o motivo 
mediate per risolvere ì prò- ì T p u r riconoscendo la esieeii 
b'.emi dell 'agricoltura». Ne! • /..Ì <j. u n 2 po'..:ira d: .uis:er. 
documento viene sottolineata i tà e del contributo de. colti-
soprattutto la necessità d' ' v.tton per il superamento de! 
rendere queste misure p.ù o ' 
mogenee e coordinate a g i in- i cr.t.cat, duramente «eli au-
terventi per i! piano agricD'o : menti dei preiz: dei fertil.z-
ahmentare e per ia nconver- ! 7,mti al d: fuori di un esi 

~ — " ~ " " ——— j me del Parlamento sui mecca 
R f t f 1 Ì 9 7 Ì f t n A < ni-^rni di formazione dei prez-
liauia/aUlie , z , d e i mer?ì t e c n : n necessari 

L'assemblea della sezione ! all'agricoltura ». 
La Alleanza regionale dei 

contadini « valutando inoltre 
il perdurare delia tensione e 

, del malcontento determinr.to-

j Urge sangue 
! II compagno Leonida Gui 

la cr_si economie» » ve.isono ; di. della sez.one d. Ost.a. ri 

<en/.amenti Da qui la deci
sione dei dipendenti di dare" 
vita ad una lotta serrata, riu
nendo-.! m as-emb'ea perma
nente all'.nterno dello .stab: 

. .invento Ozi: tùie 19, nella 
! fabbrica :,. incontreranno coi 
! lavoratrri :n abitazione i cor.-
I r-.cli di fabbr.ta e le forze 
i politiche. 

TRASPORTI I sindacati 
hanno preamunc.a to azioni 
di protesta se il I novembre 
dovere verific-irs: un nuovo 
rinv.o dell'entrata m funzio 
ne dell'Acotra! I! mancato 
dece-lio della nforma de; tra 
sport:, anzi - - hanno preci
pi to : sindaca:. - diverreb 
"ne uno dei mot.vi centrali 
del.o scoperò venerale che 
e in prepariz.one ne! quadro 

j della «vertenza Lazio >>. 
I I-i dec.sione dei sindacati 
1 e stata annunciata .eri da 
1 Pesce, del.a federaz.one re 
; cena le CGIL e da Cince. 
! della CISL. durante un in 
ì contro cui hanno partec.pa 
! to g ì a-ses*on a: trasporti 
i F>: Sesm. per ia Regione, e 
! De Felice, per .1 G>mun? d: 

Rena, i presidenti d e l l ' A o 
tra', e della Stefer. Maderchi 

. , , , : n I u ' " e Di Vittorio, e il presidente 

\1 Z™tTC f : n ° a* P r o s s i m o de: consorzio. Sedano. I rap-
J I o.-oo.p. i presentanti dei lavoratori 

' n inno dato atto alla Re2:one 
; di ave.- finora svolto i suo: 
, comp.ti e al Comune di Ri-
| ma di aver recuperato il :em 
! n i perduto Hanno sottolinea 
; * ). pero, l 'ur^r.za d. eserci-

coverato al reparto d: urola I u r e u r t e 1* nressicn. nece ;-

II 

! s: nelle campagne in conse-
I guenza del pesante aumento 
I dei contributi assistenziali e 
; previdenziali » ha indetto una 
' campagna di 80 assemblee 

contadine da svolgersi 
i 

I 

della 
Garba ta la ha deciso la radia
zione di Giulio Aureli per 
aver compiuto att i contio il 
costume comunista. 

g.a «Malpighi» de! San Ca 
I millo. ha urgente b.sovno d. 
j sangue. I donatori devo.ia 
| recarsi al centro trasfus-.ona 
l le del San Camillo, la mr.-
I tina verso le 8.30 a digiuno. 
• E' necessario inoltre specifi

care il nome del compagno. 
ed il reparto presso il quale 
è ricoverato. 

S:ei ' e su. m: sar.e sul.i 
n :>tero 

CANTIERE ETRURIA — 
Prosegue la iotta dei 95 op
rai edili del Cantiere Etm 
ria — in piazza di Pietra — 
per il mantenimento del pò 
sto di lavoro, dopo il provve
dimento d; sequestro caute-

i lativo del pretore 

Iniziative del PCI 

Incontro 

degli edili 

della Tiburtina 

con Ferrara 
Proseguono in cilla e nella 

provincia gli incontri, le assem
blee e le manifestazioni indette 
dal PCI sui temi dell'attuale 
situazione politica. Ecco l'elenco 
delle iniziative in programma 
per 099Ì: a COLLI A N I E N E 
alle 12 ,20 comizio del compa
gno M A U R I Z I O FERRARA. 
presidente della giunta regio
nale. agli edili della Tiburtina. 
Z O N A «CENTRO»: a C A M P O 
M A R Z I O alle 18 CD di zona 
allargalo ai segretari di se
zione e di cellula ( P i n n a ) . 

ASSEMBLEE : a SAN LO
RENZO alle 1 8 , 3 0 (Mai f io -
l : t t i ) ; a TUFELLO alle 21 uni
taria (partecipano per il PCI 
Fregoli, per il PSI Maria-
ne t t i ) : a TRIESTE alle 2 0 . 3 0 
( N . Lombardi) ; a PONTE 
M A M M O L O alle 20 (Lopez ) : 
a S E T T E C A M I N I a!!e 1 7 . 3 0 
(Ep i fan i ) ; a MACCARESE alle 
1 7 . 3 0 ( R o l l i ) : a F I U M I C I N O -
ALESI alte 18 (Bozzetto): a 
TRULLO alle 18 .30 ( T e g o » i ) : 
a M O N T E V E R D E VECCHIO 
alle 2 0 . 3 0 ; • OSTERIA N U O V A 
alle 2 0 ( l e m b o ) : a TORRE 
VECCHIA alle 18 : a V I L L A 
G O R D I A N I aH> 18 ( M a r r a ) : 
a N E T T U N O alle 17 ( lavi
celi) ; a C I V I T A V E C C H I A . T O 
G L I A T T I » alle 1 7 . 3 0 (D'Ales
s i o ) ; a RI A N O alle 2 0 (A sso
gna) : a SANTA LUCIA D I 
M E N T A N A ajie ore 2 0 (Santa
croce); a RG?TANO alle 2 0 . 3 0 
(S . More l l i ) . 

POSTI D i L A V O R O — PO-
M E Z I A : alle 18 attivo posti di 
lavoro ( T r e n i n i ) . O M I : alle 
ore 17 CD a Ostiense (Tt rvé) . 
PP.TT.: a Testaccio alle 17 
attivo ( B o r d m ) . SERONO: alle 
18 assemblea a Porla Mag
giore. ATAC I M P I E G A T I : alle 
1 5 assemblea in federaz:ons 
(Trlcarico). SANTA M A R I A 
DELLA PIETÀ e A M M I N I 
S T R A Z I O N E P R O V I N C I A L E : 
alle 17 assemblea a Monte 
Mario. POLIGRAFICO: alle 14 
assemblea a Vescorio (Tro
va to ) . 

Le sezioni e i circoli della 
FGCI della I X Circoscrizione. 
intanto, hanno indetto per le 
17 .30 in Piazza Ragusa una 
mamlestaziane sui temi della 
c i s i economica, della situa
zione giovanile e del piano di 
riconversione industriale. Alla 
iniziativa parteciperanno Ri
naldo Scheda, segretario confe
derale della CGIL , e Maria 
Giordano, della segreteria della 
FGCI. 

1 I 

Dibattito sulla crisi 

nei circoli FGCI 

Un rapporto 

di massa 

coi giovani 
per 

l'occupazione 
Le assemblee e le iniziati 

ve prese in questi giorni dal
la FGCI romana sui proble 
mi della crisi economica e 
della disoccupa/ione sono sta 
te caratterizzate da due ele
menti: la necessità di avvia
re una campagna di orienta 
mento sulle linee di interven
to per uscire dalla crisi e lo 
.sviluppo su questo di un di
battito 1! più Iranco ed aper
to possibile; e. d'altro lato. 
l'urgenza di stabilire un rap
porto di massa con i giovani 
per far crescere un movimen 
to di lotta autonomo ed or
ganizzato della gioventù per 
il lavoro, gettando al tempo 
stesso le basi di questo nuo
vo progetto di trasformazio 
ne di Roma e del Pr.-rs-r 

In tutta la città si è mani
festata una volontà di di
scussione che ha trovato In 
.•Aia unitarietà 111 una consa
pevolezza di tondo: la co 
scienza che la disoccupazio
ne giovanile è il prodotto del 
lo sviluppo economico del no
stro Paese cosi come è sta
to portato avanti lino ad oggi 
e che si trat ta di un nodo 
centrale di ogni progetto di 
rinnovamento e risanamento. 
Al centro, dunque, del pro
getto per la riconversione in
dustriale. per una program
mazione della formazione pro
fessionale 111 rapporto con II 
mercato del lavoro dello 
sviluppo dell'agricoltura, del
l'avanzamento della ricerca 
tecnica e scientifica. 

Nuovi sbocchi occupaziona
li, certo. E insieme provvedi
menti urgenti, con la nostra 
proposta di piano di avvia
mento. A Centocelle. a Cam 
pò Marzio, a Garbateli!! le 
domande poste su questo 
proposta sono s ta te molte. 
molte anche le perplessità, 1 
timori che si vada alla 1 or
inazione di un doppio mer
cato del lavoro. 

E di questo si deve conti 
nuare a discutere. Ci si chie
de se è giusto far lavorare 
questi giovani nel risanamen
to del patrimonio artistico 
e culturale, nella manuten
zione del verde pubblico, nel
le opere urgenti per le borga
te. per il litorale. Si parla, 
come in molti dibattiti è a c 
caduto della necessità di una 
riforma seria dell'apprendi
stato. E ci si interroga sulle 
possibilità di inserimento nel
le s t rut ture diret tamente pro
duttive. l'industria e l'agri 
coltura. 

Tut to ciò ponendo in luce 
in modo quasi martellante il 
richiamo alla rigorosità sul 
terreno delle scelte, per evi
tare il formarsi di un'area di 
assistenzialismo o i rischi di 
nuove divisioni. Insieme a 
tutto ciò un elemento è emer
so da ogni incontro e da ogni 
dibattito. La consapevolezza 
che i mutamenti necessari 
per avviare un nuovo svilup
po economico portano con 
sé anche i segni di un modo 
diverso di concepire 1 rappor
ti di solidarietà tra gli uo
mini e di questi con il lavo 
ro. lo studio, la vita di tutti 
i giorni. La logica degli in 
teressi meschini, di parte, de 
gli egoismi corporativi, por
tata avanti dalla DC ha in
ciso anche, perchè non dirlo. 
sa parte delle masse giova
nili. producendo fenomeni 
anche gravi di degenerazio 
ne. di forme confuse di ri
fiuto del lavoro. 

Tut to ciò va oggi battuto. 
Si deve passare all 'attacco 
anche su questi temi. Ciò è 
possibile però solo con un 
impegno pieno nella costili 
zione di un movimento di 
massa della gioventù disoc
cupata. Su questo piano pur 
avendo compiuto significativi 
passi in avanti contiamo an
cora grossi ritardi, oggi non 
plu tol'.eraoil.. 

I>a dimensione territoriale 
dell'iniziativa del movimen 
to. più volte da noi discussa. 
sign.fiea mobilitare oggi e 
non domani, decine e centi
naia di Giovani intorno al
l'apertura di vertenze di 
quartiere, m un rapporto 
sempre p.ù stretto da un la
to con le forze sindacai; e 
dall 'altro con le istituzioni 
a partire dalle Circoscriz.oni 
r d-tl Comune. Sign.fiea usci-
ri- d i una sp.rale di ritardi e 
di :urT'fZ7f. anche se dovu
ti a d.ffico'.tà oggettive, ed 
e.isere a. pas.-o con !a realtà 
dell,» r r . i : che vive la gio 
veriTu .n questa città. Sienifl-
ca .'ar conoscere e discutere 
con gì. altri la nostra propo
sta d> piano d. avviamento. 
modificandola se è necessario 
e comunque arricchendola 
dell'esper.e.iza che v.ene dal
le neceas.tà d; ogn. quartiere 
di oin: borgata. 

Non poss.amo più aspettare 
la defin. zione completa d" 
oen: proposta, anche la p:ù 
parz.ale pr:ma di use.re al 
l'esterno C o e miDossibile 
se e: si l.m.ta ad una discas-
s.one a tavol.no. se non s: 
dovute e non .~. elabora con 
1 ziovam. a contatto con la 
realtà viva e c o n c i t a , della 
e.oventu 

E' dunque a questa r̂%n<*e 
batta?.:a po'.:*..ca e culturale. 
che super, ozn. residuo di 
econom.csmo e s.a c ipa re di 
parlare a iutt . : z.ovan: di 
aezrez.-rl: e mob.l.r.irl. intor
no ad una p.-o-.pe:t.va di r.n-
novamento che la FGCI eh.a 
ma ozg. le nuove generaz.on: 
di Romi e della Prov.ncia. 

Maria Giordano 

CASA DELIA CULTURA 
Venerdì 22 o.iobre. alle ore 2 1 . 

a.la Casa della Cultura (.n Is.-fjo 
Arenula 6 ) , verrà presentala il vo 

' lume d. Unberto Barbaro • Rsaii-
• smo e ncorcai snio > pubblicato im-
j gì: Editori Riuniti. Relatori saran

no Guido Aristarco, Giampiero Bru-
I netta, Edoardo Bruno e Ugo C*» :-
1 raghi. L'incontro sarà prniajtfuto C*J 
1 Mino Argentieri. 
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